

COMUNICACION

miércoles, 24 de febrero de 2016

Villalobos recibe a la alcaldesa de Constantina



El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha mantenido esta mañana una intensa ronda de encuentros con varios alcaldes de la provincia de Sevilla. Mientras que ayer fueron los regidores de Sanlúcar la Mayor y Utrera los que mantuvo reuniones de trabajo, hoy han sido los responsables de los ayuntamientos de El Pedroso, Alanís y Constantina con los que ha tratado diversos aspectos relacionados con la gestión de sus consistorios. Con respecto a este último municipio, esta mañana la alcaldesa de la localidad, Eva María Castillo, se ha presentado oficialmente al mandatario provincial tras su

proclamación como nueva regidora de esta localidad de la Sierra Norte sevillana.

Más información

https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/02-24021

50.83 Formato: pdf

